
“En España no hay trabajo 
para tantos abogados”
ENTREVISTA EDUARDO BARRILERO Socio director de Bufete Barrilero/ El letrado desvela los planes internacionales 
de la firma y hace referencia a la imposibilidad de crecer en volumen que tienen muchos despachos.  

Carlos García-León. Madrid 

Durante muchos años, el abo-
gado Eduardo Barrilero  (Ma-
drid, 1957) se ha mantenido 
por decisión propia lejos del 
foco mediático. La situación 
en País Vasco en las últimas 
décadas le aconsejó pruden-
cia para un despacho de abo-
gados nacido en Bilbao hace 
casi 25 años, y que tras asen-
tarse en Euskadi –con otra 
oficina en San Sebastián–, ha 
sabido expandirse en el  terri-
torio nacional, con sedes en 
Madrid, Barcelona, Sevilla y 
Vigo, de donde en la actuali-
dad ya procede la mayoría de 
su negocio. “En 1991, cinco 
amigos treintañeros, que ha-
bíamos trabajado en Arthur 
Andersen y en Cuatrecasas, 
decidimos ser socios de este 
proyecto y, desde entonces, la 
firma ha ido siempre crecien-
do y de forma independien-
te”, afirma el socio director. 
En la actualidad, cuentan con 
más de cien trabajadores –72 
de ellos abogados– y en el 
ejercicio 2013 facturaron 16,8 
millones de euros. 

Barrilero asegura que, con 
los años, “han pasado de ase-
sorar sólo a empresas familia-
res a tener muchos clientes 
multinacionales y a tejer 
acuerdos con bufetes en Eu-
ropa y EEUU”. Ahora, y de ca-
ra a los próximos cinco años, 
“la firma va a incidir en un 
plan de acción para trabajar 
para más empresas con nego-
cios en varios países y mejorar 
su presencia en otras jurisdic-
ciones, por ejemplo en Lati-
noamérica, donde se está 
creando ahora una alianza 
con bufetes de 12 países. El si-
guiente paso será dirigirnos 
hacia Asia, que es la zona geo-
gráfica del futuro. Además, 
vamos a abrir próximamente 
oficina propia en Londres”, 
desvela el letrado. 

Barrilero valora muy posi-
tivamente cómo está cam-
biando el signo de la econo-
mía en España, y que los bufe-
tes ya están percibiendo. “Se 
está produciendo un impor-
tante movimiento del merca-
do inmobiliario en nuestro 
país. Notamos una gran en-
trada de inversión extranjera 
y captamos muchos clientes 
en este sentido. Por este moti-
vo, nuestros departamentos 
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Eduardo Barrilero, socio director de Bufete Barrilero, en la sede madrileña de la firma.

de inmobiliario y de adminis-
trativo están creciendo y, por 
contra, áreas como laboral, 
que en años anteriores habían 

despuntado, ahora se han ra-
lentizado”. El abogado añade 
que “la economía española es-
tá funcionando bien en 2015, 

mucho mejor de lo que se es-
peraba, con operaciones de 
mayor valor añadido. Por 
ejemplo, el sector industrial 

Se está produciendo 
un gran movimiento  

en el sector inmobiliario  

en España, con mucha 
inversión extranjera” 

“

–al que nos dedicamos mu-
cho– está despegando, y se 
ven rentabilidades significati-
vas, como en la siderurgia”. 

Sector legal 
En cuanto al sector de la abo-
gacía de negocios, en general, 
cree que “en España no hay 
trabajo para un volumen tan 
grande de letrados con los que 
cuenta el país. Ya ha habido 
reestructuraciones muy fuer-
tes en varios bufetes, y es evi-
dente que muchos despachos 
no van a poder crecer más en 
volumen como quisieran”.  

Uno de los aspectos en lo 
que asegura Barrilero que el 
sector legal debería evolucio-
nar mucho más es en igual-
dad. “Muchas mujeres em-
piezan a trabajar en la aboga-
cía, pero no llegan al final. No-
sotros hemos conseguido casi 
de manera natural que el por-
centaje de mujeres en el con-
sejo de dirección sea del 40% 
y que tengamos cinco socias 
de los 17 miembros del part-
nership, casi un 30%. Pero se 
puede hacer más”, asegura. 

El socio director cree que 
“sólo los abogados deben ges-
tionar las firmas jurídicas y no 
gestores externos” y, si tuvie-
ra que citar tres bufetes com-
petidores que tenga en estima 
en España, eligiría a Uría, 
Freshfields y Pérez-Llorca.   
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